
2023 年 2 月 28 日 
病院長 地域医療連携部長 看護部長 事務部長 医療連携室係長

 

 

2022 年度 第 4 回地域医療支援運営委員会議事録 

日 時 2023 年 2 月 16 日（木）14：00～15：00 

場 所 藤田医科大学岡崎医療センター大会議室 2 / ハイブリッド形式 

司 会 市川邦宏 

出席者 【院外】（Z o o m）升川浩子、渡部真法、片岡博喜、高村俊史、鈴木勝久、金澤一徳 

 （来 訪）野本功 

【院内】鈴木克侍、有嶋拓郎、濱野和治 

欠席者  【院内】小島菜保子                       （敬称略） 

 

１． 開会 

・病院長より挨拶 

今年度最後の地域医療支援運営委員会である。今年度は様々な資格の認定を受けた。基幹型

臨床研修病院として、来年度より２人の研修医が勤務予定である。また、災害拠点病院や地

域医療支援病院、DPC 準備病院の認定を受けた。病院機能評価も高成績で認定された。来年

度もより充実を図りたい。来年度もより良い病院にするため、委員の皆様には貴重なご意見

をお伺いしたい。（鈴木） 

 

２． 当院からの報告（資料①） 

・資料①の通り。 

前方/後方連携の実績、共同利用の実績、救急医療提供の実績、地域の医療従事者に対する研

修活動、当院からのお知らせを報告した。（有嶋） 

 

３． 各委員からご意見ご要望等 

【岡崎市医師会理事 升川浩子】 

 ・地域医療の発展に努力していただき感謝申し上げる。今後も地域医療に貢献いただきたい。 

 

【岡崎歯科医師会副会長 渡部真法】 

 ・手術件数や救急車受入台数も増加している中、受け入れ態勢として余裕はあるか。また、第

22 回地域医療支援研修会に参加し勉強になった。地域連携登録医に参加させていただいてい

るが、ニュースレターもお送りいただきたい。 

 →2022 年 10 月に院内クラスターが発生し、救急患者受け入れの制限を 10 日間行った。2022

年 12 月頃から 18 時に 10 床から 15 床の空床を用意しているが、0 時になると埋まってしま

う状況であり、多い時で 5 件程/日をお断りしてしまうことがある。現在、コロナ病床として

30 床用意してあるが、実際に入院しているのは 19 名である。一般病床を 370 床で運用して

いる状況であり、自転車操業でベッドコントロールを行っている。人員的な受入態勢として

は、問題ないが、病床の問題で受入れできないことがあるため、ご迷惑をおかけしている。

対策を考えているため、なにか意見があれば教えていただきたい。（鈴木） 

  



2023 年 2 月 28 日 

【岡崎市保健所所長 片岡博喜】 

・岡崎医療センターがコロナウイルス患者を受け入れていただき感謝している。救急車受入台

数が 7.600 件見込みであるが、搬送元の地区別（岡崎市、その他地区）の割合を教えていた

だきたい。１日外来延べ患者数は初診や再診を含めた患者数であるが、来年度より初診患者

数を月別で提示いただきたい。 

→岡崎市の消防署や岡崎市民病院と３ヵ月に１度ペースで症例検討会を行っており、今年度は

岡崎市内で 16.000 台の救急車を受け入れる見込みである。その内、6.000 台を岡崎医療セン

ターで受け入れている。（有嶋） 

→地区別の救急車受入は、岡崎市幸田町が約 8 割、その他地区が約 2 割を占めている。また、

次回以降は初診患者数を提示する。（市川） 

 

【岡崎薬剤師会会長 高村俊史】 

 ・地域医療支援研修会の案内メールをいただいており、岡崎薬剤師会の各会員へお送りしてい

る。参加した会員から勉強になると聞いている。岡崎医療センターからの報告事項を確認し

て患者数が増えていることが分かった。 

 

【岡崎市立岡崎小学校校長 鈴木勝久】 

 ・岡崎医療センターに救急車搬送で２件受け入れいただき、救急車到着から 30 分以内に対応い

ただいた。安心できる環境が整っており大変心強い。岡崎医療センターがコロナワクチン大

規模接種会場となり、地域の住民に接種いただき感謝申し上げる。2022 年９月 21 日学校保

健委員会で看護主任 西山に「自分でできるケガの予防・手当を学ぼう」を講演いただいた。

来年度の学校保健委員会の演者として、再度お願いしたいと考えている。 

 →救急車到着から 30 分以内より早く対応できるよう努める。月曜日に小児のコロナウイルスワ

クチンを接種している。また、講演等お手伝いできることがあれば手伝う。（鈴木） 

 

【岡崎学区柱六丁目総代会副会長 野本功】 

・救急搬送台数も毎年上がっているが、地域として岡崎医療センター付近の道路整備が進んで

いない問題がある。 

 →岡崎医療センターが開院し商業施設が開店したことで渋滞が起き、地域住民にはご迷惑をお

かけしている。（鈴木） 

 

【幸田町健康福祉部参事 金澤 一徳】 

 ・コロナウイルス患者を受け入れていただき感謝している。 

 

４． 閉会 

・鈴木より閉会の挨拶 

  愛知県医師会より地域医療支援運営委員会に参加したいと要望があった。ご意見伺いたい。 

→賛成である。（全員） 

→次回より愛知県医師会の担当者にも参加いただくこととする。（鈴木） 

・次回以降の開催予定日は以下の通り。 

2023 年度第 1 回地域医療支援運営委員会 2023 年 5 月 25 日（木）14：00~15：00 

以上 

文責：市川、浅野 


